



Josep M. Membrado-Jordi Vilamala vencen en el Osona 2014 con un final de infarto.

No fue fácil, pero Josep M. Membrado-Jordi Vilamala (Porsche 911 GT3 MC Racing) consiguieron su objetivo en el 46 Rally Osona, que no era otro que conseguir su primer triunfo al volante del Porsche en la prueba más emblemática del Campeonato de Cataluña de Rallys. Así pues, el piloto de Repsol continua engrandeciendo su excelente palmarés en este rally, a parte de celebrar en lo más alto del podio su 20ª participación en el mismo, consiguió su undécimo podio (8 triunfos y 3 segundos puestos) en las últimas 12 ediciones.

Como decíamos no fue un rally sencillo para el campeón catalán. En las secciones iniciales se vio superado por su gran rival en esta cita, Orriols-Muñoz (Porsche 911 GT3) y llegó a mitad de rally con 4" de desventaja en la clasificación provisional. Eran momentos complicados a los que Membrado no encontraba explicación: **La sensación es que el ritmo es bueno pero cuando miras el crono te das cuenta que los tiempos son peores que en otras ocasiones en los mismos escenarios. No lo entiendo. Vamos a intentar hacer alguna modificación en el Porsche a ver si la situación mejora.**

Y acertaron; en la segunda parte de la prueba Membrado-Vilamala al volante de su Porsche tuvieron otro *feeling*. Mejoraron de manera ostensible sus prestaciones y después del primer paso por Coll de Mansa y La Enclusa-Romegats ya encabezaban la clasificación con 2"5 de diferencia respecto a Orriols. Las distancias siguieron creciendo, hasta 8"9, después del segundo paso por las especiales mencionadas y parecía que a falta de una tercera pasada por estas especiales, el rally estaba decantado a favor de Membrado. Pero una penalización de 20" en la entrada en el último reagrupamiento le puso emoción extra al final de la prueba.

En aquellos instantes la motivación de Membrado subió al límite, estas eran sus palabras: **No tenemos nada que perder y aun podemos ganar el rally, o sea que saldremos a por todas a ver si somos capaces de dar la vuelta a la situación.** Recuperaron 7"3 en Coll de Mansa y 4"9 en Romegats, es decir que a falta de la disputa de la prueba espectáculo del Circuit de Osona tenían 1"1 de ventaja. La última especial, con un trazado de 0,94 km, fue claramente favorable a un Membrado que, por fin, pudo celebrar el triunfo.

Sin lugar a dudas, ha sido un rally en el que hemos ido de menos a más. En las especiales de la mañana no hemos estado al nivel esperado, no hubo manera de encontrar un ritmo regular que nos permitiera marcar nuestros cronos habituales. En la continuación todo ha cambiado hemos vuelto a disfrutar al volante del Porsche y, como siempre digo, esto tiene una consecuencia directa en los cronos. ¿El final? ha sido cara o cruz, nos ha salido bien y estamos muy contentos con este triunfo, uno más en el Rally Osona. Este era el balance que hacía Josep M. Membrado una vez celebrada la ceremonia de podio en el Circuit de Osona.

Como marca la tradición, después de la disputa del Rally Osona se inician las vacaciones para los equipos habituales del Campeonato de Cataluña de Rallys. La actividad volverá el primer sábado de setiembre (día 6) con la disputa del Rally de tierra ciutat de Cervera.

Servicio de Prensa.

Resultados del 46 Rally Osona.

1. Membrado-Vilamala (Porsche 911 GT3), 1h04'33"2, 2.-Orriols-Muñoz (Porsche 911 GT3) a 10"1, 3.-Llinás-Torra (Mitsubishi Lancer Evo X) a 1'23"3, 4.-Marsol-Martin (Mitsubishi Lancer Evo IX) a 3'22"9, 5.-Parés-Sabater (Mitsubishi Lancer Evo IX) a 3'57"8.

